



I.

EBERHARD.

VON Schaden hat in seinem Werke
»Artistisches München im Jahre 1835«
von den Brüdern Eberhard, die wir
schon als Maler kennen gelernt ha-
ben, Folgendes gesagt:

»Konrad Eberhard, geboren den 24.
November des Jahres 1768 zu Hin-
delang im Algau, Königlichen Land-
gerichts Sonthofen. Sein Vater und
Großvater waren Bildhauer, und ar-
beiteten sowohl in Holz als Stein,
größtentheils für Kirchen. Der ver-
storbene Clemens Wenceslaus, Chur-
fürst von Trier etc. und Fürstbischof
von Augsburg, kam öfters nach Hin-
delang, bei welcher Gelegenheit Eber-
hard demselben bekannt, und von ihm